



REDES DE PODER



MÁS PARTIDOS, MÁS RIESGOS

A días de que concluya el proceso para formar nuevos partidos políticos, todo indica que el INE entregará el registro a tres nuevas fuerzas que tendrán que ser tomadas en cuenta para las elecciones de 2027.

Si bien la gran disputa será por la Cámara de Diputados, pues de eso depende su supervivencia, estos nuevos partidos también tendrán algo que decir en las elecciones por las 17 gubernaturas por renovarse.

Un caso que ya comienza a causar especulación es el de Chihuahua, donde la agrupación Somos MX tiene más que perfilado como eventual candidato al exdirigente nacional panista Gustavo Madero Muñoz.

Aunque Somos MX insiste en que es el actual Gobierno federal el que se opone a su registro, en este caso sería el PAN el que no ve con buenos ojos que Madero sume a la competencia, no tanto porque pueda ganar, sino por el riesgo de que divida, o por lo menos les arrebate algunos valiosos votos que marquen la diferencia en la contienda con Morena.

LUNA DE MIEL

El SAT terminó el 2025 con un récord en el cobro de impuestos: poco más de 5.3 billones de pesos. Y para este 2026 tiene la meta de los 5.8 billones de pesos.

Antonio Martínez Dagnino, el jefe del Sistema, es consciente de la situación y en los últimos meses ha tenido acercamientos con el sector empresarial para hablar de que hay reglas claras en materia de impuestos.

Nos dicen que Martínez Dagnino tiene buena comunicación con los sectores empresariales y no solo eso, sino que da claridad en la forma en que el SAT realiza las auditorías contra los contribuyentes.

Como muestra, solo en 2026, el jefe del SAT ya se reunió con la Concanaco y el CCE. A finales

del año pasado se acercó con la US Chamber y Representantes de la Cámara de Comercio de los Estados Unidos. Parece que ya todo es amor y paz entre el SAT y el sector privado.

REAPARICIÓN CONFIRMADA

Quien reaparecerá la próxima semana es Agustín Carstens, exsecretario de Hacienda y exgobernador del Banxico. Nos aseguran que la Universidad de San Diego y el despacho Chamberlain Hrdlicka tienen confirmada su asistencia para una cumbre en Mérida, Yucatán.

Desde que, en junio de 2025, dejó la Gerencia General del Banco de Pagos Internacionales, Carstens no ha revelado planes profesionales.